

Gantz/Carnage

Von Nishi-kun

Kapitel 81: Freizeit AKtivistäten

Nachdem Mittagessen wurde etwas mit Maria gespielt. Mias Jüngere Schwester schien Anne schnell ins Herz geschlossen zu haben. Gut es brauchte auch oftmals nicht lange.

„Tut mir leid du hast dir den Besuch sicher anders vorgestellt“

„Nein schon gut Mia“

Anne hatte kein Problem mit Mia und Maria zu spielen.

„Danke“

„Ach schon gut“

sie hatte seid gut 22 Jahren nicht mehr mit Bauklötzen gespielt.

„Das hast du aber schön gebaut“

Anne sah zu einem Turm welchen Maria gebaut hatte auch wenn es wirklich nur Klötze aufeinander war und das farblich nicht mal passend.

„Danke“

das Mädchen lächelte.

„Siehst du auch Anne gefällt dein Turm“

„Was soll das heißen“

„Nichts“

Mia lachte leicht.

„Magst du Anne genauso wie Marc?“

fragte Maria ihre Schwester.

„Ähmm ja ich mag beide gleich gerne“

antwortete Mia.

„Ähh“

Anne sah zu Mia.

Verstand dann aber natürlich auch das Maria den Unterschied zwischen Liebe und Freundschaft vermutlich nicht verstand.

„Schau doch ob du noch einen Turm bauen kannst“

schlug Mia vor bevor Maria noch mehr komische Sachen fragte.

„Komm ich zeig dir das es auch farblich passt“

meinte Anne und baute dann mit Maria einen zweiten Turm.

Am Abend und nachdem sie zu dritt Abend gegessen machte sich Anne dann auch auf den Rückweg.

„Hat mich gefreut das du heute gekommen bist“

„Ach gerne ich hatte auch Spaß“

„Freut mich“

„Mia“

„Ja?“

„Wenn du mal was brauchst oder Probleme hast sag mir jederzeit Bescheid“

„Wie kommst du darauf also?“

„Freunde sind doch da das man sich hilft“

„Stimmt also danke“

„Nichts zu danken“

Anne lächelte.

„Du kannst dich gerne auch jederzeit melden wenn was ist oder vorbeikommen“

„Danke“

„Schon gut“

Mia lächelte auch leicht bevor man sich nun verabschiedete.

Anne musste immer wieder feststellen das sie und Mia wirklich gar nicht so verschieden waren und Mia hatte das sicherlich auch schon gemerkt. Somit fuhr Anne also zufrieden nachhause. Sie hatte eine Freundin auf welche sie sich verlassen konnte aber auch eine welche sich auf sie verlassen konnte. Hoffentlich tat Mia das aber auch denn auch da waren sich beide recht ähnlich und schienen Sachen lieber alleine zu regeln aber manchmal war es einfach schöner jemanden zu haben.

„Puhh das war hart“

zufrieden legte Johnny den Player weg.

Nach 30 versuchen hatte er endlich den letzten Boss besiegt.

Obwohl Johnny nicht unbedingt danach aussah so hatte er doch ein kleinen Faible für Videospiele. Schon als Kind liebte er die bunten Welten von Super Mario und die spannenden Geschichten aus Rollenspielen.

Ob wohl noch andere aus dme Raum Videospiele spielten? Mhh Gantz schrieb mal über Britney so etwas. Was war es? Spielt zu viele Videospiele?

Dann war da noch Mia aber bei ihr konnte er es sich besten willens nicht vorstellen genauso wenig wie bei Anne. Thomas hatte erst jetzt wieder ein Zuhause von daher wohl eher nicht. Der Kampfsportler? Nie und nimmer Johnny musste schon fast lachen bei dem Gedanken. Jason? Nun er wirkte jetzt auch nicht so dazu war auch wenn er sehr stark war doch auch ziemlich komisch. Was war aber mit Marc?

„Mhh“

Johnny überlegte kurz und beschloss Marc anzurufen.

Er wollte eh noch los und nach einem neuen Spiel schauen in der Stadt vielleicht hatte Marc sich ja Lust zu treffen und dann konnte er ihn auch direkt fragen.

„Hey Marc“

rief Johnny als er sah das Marc am Treffpunkt ankam.

„Ah Hallo Johnny“

Marc hob grüßend die Hand.

„Und hast du ein bestimmtes Spiel im Sinn nachdem du schauen willst?“

„Nee noch so gar nicht“

gestand Johnny.

„Einfach mal schauen was es so gibt“

fuhr er fort.

„Klingt gut“

„Spielst du denn auch?“

„Ja ab und an ich hab eine Playsstation“

„Was sind so deine Lieblingsspiele?“

„Mhh ich spiele eigentlich Querbeet und du?“

„Mhh auf Pplaysstation am liebsten RPGs“

antwortete Johnny.

„Du hattest letztens im Raum irgendetwas von Dark Souls erwähnt“

„genau das habe ich vorhin durchgespielt“

„Respekt für die Geduld“

„Ach mit ein wenig Übung gar nicht so schwer“

lachte er.

„Also mir reichen schon Videos welche ich manchmal davon sehe und einmal hab ich es zuhause gespielt als der Freund meiner Schwester da war und es mitgebracht hatte“

„Du hast eine Schwester?“

„Ja sie lebt noch bei unseren Eltern in einer anderen Stadt“

„So ist das“

„Du?“

„Nein ich habe nur noch meine Mutter. Mein Vater ist abgehauen als ich klein war“

„Oh“

„Schon gut meine Mutter und ich kamen gut zurecht“

meinte Johnny.

Nach ein paar Minuten kamen sie an dem Videospiehladen an in den Johnny wollte.

„Mal schauen was es so gibt. Meistens bestelle ich online“

Marc war ewig nicht mehr in so einem Laden gewesen.

„Sag mal Johnny ist das da vorne nicht Britney?“

fragte Marc und deutete auf ein Mädchen welche stark nach Britney aussah.

„Hey Britney“

Johnny ging sofort auf das Mädchen zu.

„Wa... was macht ihr hier?“

sie sah zu den beiden.

„nach spielen schauen was man in so nem Geschäft so macht“

antwortete Marc.

„Ich dachte aber du magst keine Videospiele?“

das hatte Britney erwähnt als sie das erste mal im Rau war.

„Aber bei der Punktevergabe stad doch spielt zu viele Videospiele“

„Nun ähmm also.... ich... hassen tu ich sie nicht“

stotterte die Cheerleaderin.

„Du spielst sie ziemlich gerne“

marc hatte sie ziemlich schnell durchshcaut.

„Nun also... ist doch auch egal“

zischte sie.

„Und was spielst du so gutes“

wollte Johnny wissen.

„Nun ähm“
„Oh ein Shooter“
Johnny sah das Spiel welches Britney in der Hand hatte.
„Ist daran was falsch?“
fragte sie.
„Ich dachte er an den Ponyhof Simulator“
gestand Marc.
„Ha ha sehr witzig“
meinte Britney.
„Was denn?“
so was gab es sicherlich.

„WAS SOLL DER SCHEIß“
ein Gebrüll erfüllte plötzlich den Laden.
„Ich hab gesagt das Spiel läuft nicht sehen sie nicht die Kratzer auf der CD“
ein Mann schrie die Verkäuferin an.
„Es tut mir Leid aber diese Kratzer müssen sie selbst verursacht haben“
„BITTE?“
„All unsere gebrauchten Spiele werden vorher auf Funktion überprüft. Ein Spiel was
so aussieht würden wir gar nicht erst ankaufen“
„Auch noch dreist dem KUNDEN ins Gesicht LÜGEN“
„Hey kommen sie mal runter“
Johnny mischte sich ein.
„Was?“
der Mann drehte sich wütend zu Johnny.
„Hören sie bitte auf so ein Theater hier zu machen sie stören die anderen Kunden und
belästigen die Verkäufer“
„Ich leiste hier Aufklärungsarbeit“
der Mann hielt Johnny die Disc unter die Nase.
„Sehen sie so ein Schrott wird hier verkauft“
„Es wurde doch gesagt das die Spiele hier vorher geprüft werden“
„Ach sind sie auch noch auf der Seite dieser Bande“
der Mann wurde wütender.

„Bitte beruhigen sie sich und verlassen jetzt den Laden“
bat die Verkäuferin.
„Ich entscheide wann ich mich beruhige und wann ich den Laden verlasse“
er schlug auf den Tresen.
„Wir können auch gleich die Polizei rufen“
„Was willst du schon wieder“
wieder wandte sich der Mann zu Johnny.
„jeder hat hier gesehen das sie Theater gemacht haben und ausfällig geworden sind“
Marc mischte sich nun ein um Johnny zu unterstützen.
„Stimmt“
meinte nun auch Britney.
Andere Kunden nickten nur.

„Das wird Konsequenzen haben“
wütend verließ der Mann den Laden und schmiss dabei mehrere Spiele aus den Regalen

an welchen er vorbei kam zu Boden.

„Ah vielen dank für ihre Hilfe“

bedankte sich die Verkäuferin bei Johnny.

„Ach nicht doch“

lächelte Johnny und half die Spiele wieder einzuräumen.

Nachdem man sich noch kurz etwas Unterhielt und Johnny als auch Britney jeweils etwas kauften verließ man den Laden nun auch. Man aß noch eine Kleinigkeit bei einem Imbiss bevor sich auch jeder wieder auf den Weg nachhause machte.